

Hoy, en un acto electoral en Melilla

Gamarra pide el voto al PP para “desterrar la corrupción, el desgobierno y el populismo” que acompaña a Sánchez

- Frente a un **“desgobierno acorralado por los escándalos”** y la **“campana del miedo”** del PSOE, la secretaria general del PP pide “el voto de la ilusión” para el Partido Popular
- Para el 9-J propone decir **“sí al Estado de derecho y a la igualdad de todos los españoles ante la ley”**, decir “sí a la política responsable” del Partido Popular, y decir **“sí a una Europa que defiende sus fronteras”**
- Señala que **la amnistía “es la única ley que Sánchez puede aprobar”** porque sus socios no le apoyan en nada más, ni siquiera en los Presupuestos Generales del Estado
- Asegura que **“no es normal” que el Gobierno de España se decida fuera de las fronteras españolas**, ni que el Ejecutivo se ponga voluntariamente “en manos de un huido de la justicia”, ni que se apoye en un partido que lleva **condenados por terrorismo** en sus listas
- Recuerda que “el único hombre de negro” en España es el propio Pedro Sánchez, recordando que **fue él quien votó a favor del “mayor recorte social de la historia”, de la bajada de los sueldos de los funcionarios y de la congelación de las pensiones**, que llevó a cabo el Gobierno socialista de Rodríguez Zapatero
- Defiende que **la Unión Europea no se hizo con muros**, al tiempo que lamenta que Pedro Sánchez haya hecho de la división de los españoles “su único objetivo”
- Acusa al Gobierno de haber llevado a cabo un **“hachazo” a la bonificación fiscal de Melilla** y de “asfixiar su economía a golpe de decretazo”: **“Sánchez es más impuestos, más dificultades y una aduana cerrada** que deja en una situación de inferioridad a los melillenses”